

Madame Gillet, habite Tomblaine, elle siège à la Commission municipale

"Développement Durable- Environnement", en tant que membre citoyenne.

Sur sa demande, les services municipaux ont fourni et installé sur un espace vert de la rue Victoire Daubié, un sapin.

Madame Gillet a lancé un appel aux habitants du quartier pour les inviter à décorer collectivement ce sapin, avec, parfois, des éléments de décorations fabriqués par eux-mêmes.

Une belle initiative !

## A Tomblaine

Tomblaine  
mercredi 2 décembre 2020 08:53

---

